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This paper proposes a new approach of applying an optimization technique to simultaneously determine a physical
liquid—film mass transfer coefficienk) and effective interfacial area j from a pilot plant data. The mass transfer
mechanism of the CENaOH system was modeled using the two-film theory to represent the behaviors of packed
absorbers. The model presents an overall absorptiorRigs(a function okP anda,. The optimization algorithm used
in this study follows a modified Levenberg-Marquardt method with a trust region approadR, fredictions from the
model are in good agreement with the experimental data, with an average error of 6.5%.

On propose dans cet article une nouvelle approche d’application d’'une technique d’optimisation afin de déterminer
simultanément un coefficient de transfert de matiére liquide—film physiguet(une surface interfaciale effectiag)(
a partir de données d'usine pilote. Le mécanisme de transfert de matiere du sysjédaOEICa été modélisé a l'aide
de la théorie des deux films pour représenter les comportements des absorbeurs garnis. Le modeéle présente une vitesse
d'absorption globaleR)) en fonction dekp et dea,. L'algorithme d’optimisation employé dans cette étude suit une
méthode de Levenberg-Marquardt modifiée avec une approche des régions de confiance. Les prédi;ti@maade
du modeéle montrent un bon accord avec les données expérimentales, avec une erreur moyenne de 6,5%.
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